

MAISON DES USAGERS- MDU

La MAISON DES USAGERS n'est pas un espace de consultations :

Les informations mises à disposition ne peuvent pas remplacer une consultation auprès d'un professionnel de santé qualifié.

Les équipes de soins de l'Hôpital du Pays Salonnais sont à la disposition des usagers pour répondre à leurs questions.

La Maison des Usagers

**Un lieu d'informations,
d'échanges et d'écoute**

La MAISON DES USAGERS n'est pas un lieu de réclamations :

Mais les personnes qui s'y présentent peuvent être orientées vers les services compétents pour enregistrer leurs réclamations.

La Maison Des Usagers (MDU) est située dans le hall principal de l'hôpital « Hall Léonie Imbert », à proximité des ascenseurs

Elle est à la fois le lieu de permanences des bénévoles d'associations conventionnées avec l'Hôpital du Pays Salonnais et celles des Représentants des Usagers.

Listes des permanences et des associations disponibles à la MDU ou sur le site internet de l'Hôpital du Pays Salonnais www.ch-salon.fr – vos droits